

il faut que nous soyions intimement convaincus que nous sommes d'utiles producteurs. Il faut être persuadé que l'on rend service au public, que l'on fait quelque chose d'utile dans le milieu où l'on vit et que la bienfaisante mission que l'on accomplit aura un effet durable. Pensez au jeune homme jouissant de revenus, qui ne ferait aucune économie quelconque, si ce n'était de son assurance de vie. Si l'existence de ce même individu dépendait du succès des opérations d'une fabrique quelconque, il n'en dormirait pas de la nuit, s'il lui arrivait un bon jour d'oublier de renouveler ses assurances sur sa propriété. Cependant, ce même individu oublie malheureusement trop souvent que ses connaissances professionnelles ou commerciales sont pratiquement la même chose comme actif, qu'une industrie quelconque.

Les agents d'assurances sur la vie qui prêchent la doctrine de l'économie par tout le pays travaillent d'une manière puissante et efficace à l'abolition de la pauvreté. C'est une mission qui ne le cède en rien à aucune autre mission quelconque sous le rapport de la sublimité. Mais il faut que l'agent ait pleine et entière confiance dans sa compagnie. Il faut qu'il réalise tout d'abord, pour travailler avec tout le zèle dont il peut être capable, pour mettre en œuvre toute son énergie, pour travailler en un mot de tout cœur, il faut, dis-je, qu'il réalise qu'il travaille pour une excellente compagnie.

M. Junkin a dit ensuite comment il lui était arrivé d'entrer dans le personnel de la Manufacturer's Life. Il n'a pas hésité à dire que les raisons qui l'avaient conduit à joindre la compagnie qu'il dirige actuellement, avaient le même effet persuasif, la même force d'entraînement qu'en 1892, l'année de son entrée au service de la compagnie. La Manufacturer's Life Ins. Co. est une compagnie qui a marché à pas de géant dans la voie du progrès, depuis quelques années, et qui a eu dès son début, et qui a encore aujourd'hui l'appui d'un certain nombre des meilleurs hommes du Dominion. De plus, ses directeurs n'ont jamais été directeurs que pour la montre seulement, ou pour figurer ; ce sont au con-